

Lukas Wied läuft auf den vierten Platz im Deutschlandpokal

06.01.2020 - 17:06 Uhr



Lukas Wied vom SC Rückershausen beim Skisprung.

Foto: Jan Simon Schäfer

BREITENBERG-HIRSCHBERG. Lukas Wied vom SC Rückershausen schafft es beim fünften Saisonrennen im Deutschlandpokal erstmals auf einen der vorderen Plätze.

Inhalt

[ARTIKEL AUF EINER SEITE LESEN >](#)

Beim Deutschlandpokal der Nordischen Kombinierer hat Lukas Wied am Dreikönigstag den vierten Platz in der Altersklasse Jugend 16 belegt. Bei Kaiserwetter und Temperaturen um den Gefrierpunkt sprang der Sportler des SC Rückershausen auf 70,5 Meter.

Lukas Wied erzielt die zweitbeste Laufzeit

Mit dem neunten Platz im Skisprung auf der Baptist-Kitzlinger-Schanze (K74) der DJK Rastbüchl handelte er sich einen Rückstand von 1:52 Minuten auf Tristan Sommerfeld (WSC Erzgebirge Oberwiesenthal) ein.

ANZEIGE



Neue Studie zeigt: Nur 3 Minuten pro Tag mit dieser Übung reicht, um 10...

GESUNDHEITS-PRÄMIEN

Gesponsert von  | 

NORDISCHE KOMBINATION

INFO

**SC Rückershausen
nicht ganz vorne,
aber vorne mit dabei**



Gegen den seit langem dominierenden Kombiniierer dieser Altersklasse war auch im folgenden Skilanglauf-Jagdrennen, das auf einem Zick-Zack-Kurs im Schanzenauslauf stattfand, kein Kraut gewachsen. Mit der Zeit von 21:02 Minuten über 7,5 Kilometer büßte Wied noch weitere 32 Sekunden auf Sommerfeld ein. Auf alle weiteren

Konkurrenten des zwölköpfigen Feldes machte Wied hingegen Zeit gut – **wie schon seine Vereinskameraden am Wochenende im Deutschen Schülercup an gleicher Stelle.**



Lukas Wied, SC Rückershausen (vordere Reihe links) bei der Siegerehrung in Breitenberg
Foto: Florian Runte

Mit der zweitbesten Laufzeit schob sich der Rückershäuser noch auf den vierten Platz vor. Über sein bestes Saisonergebnis auf nationaler Ebene war Wied froh: „Die Strecke hatte es ganz schön in sich, da gab es viele schwierige Wenden. Die Sprünge waren erstmals seit langem wieder gut.“

MEHR ZUM THEMA

INFO



**Hier gibt es mehr Sportnachrichten
aus Siegen-Wittgenstein**

In der Gesamtwertung ist Wied, **der ein Rennen im Dezember auslassen musste**, weiter „nur“ Neunter, machte aber an Boden zu den vorderen Plätzen gut. Der nächste Wettkampf im Deutschlandpokal der Kombiniierer findet Anfang Januar im thüringischen Lauscha statt.